

Suben precios 5.28% en un año (El Reforma 24/06/08)

Suben precios 5.28% en un año (El Reforma 24/06/08) Los precios se elevaron en la quincena por aumentos en la cotización de mercancías, principalmente en los alimentos procesados Grupo Reforma Ciudad de México (24 junio 2008).-

En la primera quincena de junio los precios se elevaron 5.28 por ciento anual, según un informe del Banco de México. El límite superior de inflación para el banco central es de 4.25 a 4.75 por ciento. En los primeros quince días del presente mes los precios se elevaron 0.29 por ciento, mientras que en el mismo lapso del año previo presentaron un aumento de 0.08 por ciento. El avance en el Índice Nacional de Precios al consumidor se debió a un aumento en mercancías, donde resaltó el incremento en la cotización de alimentos procesados. Al eliminar factores volátiles, en los primeros quince días del mes los precios se elevaron 0.23 por ciento, consecuencia de un aumento en las frutas y verduras, donde resalta un mayor precio del jitomate. En la primera quincena de junio de 2007 la inflación subyacente se había ubicado en 0.17 por ciento